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J’aime Orléans. C’est une ville qui oscille entre le repli et l’ambition. Entre la résignation à être
ou à rester une « ville moyenne » et l’aspiration à jouer pleinement son rôle de « capitale
régionale ».
Orléans ne doit pas être seulement tournée vers le passé. Elle doit puiser dans son passé les
forces du renouveau, de l’audace, de la création.
Il faut qu’Orléans renoue enfin avec l’architecture du XXIe siècle, qu’elle redevienne une ville
qui innove dans le domaine de la culture, et qui en ait la fierté.
Il faut, avec Blois et Tours, faire vivre ce Val de Loire qui recèle un patrimoine mondialement
connu et en faire aussi la vallée de l’université, de la science, des nouvelles technologies, de
l’économie du futur, de l’écologie magnifiée, au cœur d’une région forte, développant son
identité.
Il faut plus de solidarité à Orléans et que notre ville s’ouvre davantage à l’Europe et au monde.
Il faut une ville plus verte alors qu’elle devient chaque jour trop minérale.
Il faut…
Je pourrais continuer longtemps, mais j’arrête là : chacun aura compris les raisons pour
lesquelles j’ai apporté jeudi 30 janvier mon total soutien à Corinne Leveleux-Teixeira, tête de
liste, à Michel Brard et à tous les membres de la liste « Orléans à 100 % ».
Je leur souhaite bon vent et pleine réussite.

Jean-Pierre Sueur
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